

SchülerInnen-Umfrage am GYWA

Bildung und Gesundheit sind Themen, die am GYWA eine große Rolle spielen – daher sind wir auch seit 2015 Mitglied im gleichnamigen Landesprogramm. Unseren Weg zur guten gesunden Schule kontrollieren wir durch regelmäßige Umfragen, sodass wir unsere Arbeit (z.B. Sportfest, Schulhofgestaltung) überprüfen können und Ansatzpunkte finden für weitere Projekte.

Die diesjährige Befragung erfolgte auf Grund von "Corona" mit Verzögerung, daher hatten wir als Anreiz für die Befragung einen Preis ausgesetzt, der großzügiger Weise von unserem Förderverein gespendet wird.

Über je ein Pizzablech von Barbone freuen sich:

Die Klasse 6e von Frau Kling und Herrn Werner



Der Leistungskurs Mathematik Q1 von Herrn Kreter



Die Ergebnisse der Umfrage können eingesehen werden unter den folgenden links:

Jahrgang 7bisQ2: https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?id=-qR9DprxFECe2s1yPfnHir3D0mqZKDDNgudrFt_pLA5UOE4wR1BTQkJaSTBQVVdaWEdERkVPU0I0WSQIQCN0PWcu&AnalyzerToken=mh7shVdAfg5hWOB0CoKqCAk20Lznc1

Jahrgang 5+6: https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?id=-qR9DprxFECe2s1yPfNHir3D0mqZKDdNgudrFt_pLA5UOTM3TkxKSU9HODRSNE41UUURLTUNBUVO5ViQlQCN0PWcu&AnalyzerToken=5lZaP8tpHclCfajcY2lUOmDTIWVOf5g

Wir freuen uns, wenn uns SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen verstärken wollen.
Einfach melden: Arbeitskreis Bildung und Gesundheit (AnsprechpartnerInnen in der Schule: Herr Berling, Frau Meier, Frau Sauer, Frau Möser).